

SDHyBC/0129

Chihuahua, Chih., a 23 de junio de 2025

## **Dispersará Desarrollo Humano más de 77 mdp en apoyos para adultos mayores en el estado**

*- Este fin de semana un total de 880 personas del municipio de Chihuahua, fueron las primeras beneficiarias con la entrega de despensas*

Con el objetivo de fortalecer la estrategia NutriChihuahua, la Secretaría de Desarrollo Humano y Bien Común (SDHyBC), a través de la Dirección de Grupos Vulnerables invertirá 77 millones 599 mil 444 pesos (mdp) en la entidad, para la entrega de apoyos alimentarios a personas mayores de 60 años.

El secretario Rafael Loera informó que 880 adultos mayores del municipio de Chihuahua, fueron los primeros beneficiarios en recibir las despensas por las brigadas de la dependencia, que se encargan de llevarlas directamente a los hogares.

Durante el recorrido realizado en la capital, Loera interactuó con las personas adultas mayores, quienes expresaron su agradecimiento a la gobernadora Maru Campos por este respaldo que les permite cubrir sus necesidades básicas de alimentación.

El funcionario estatal reiteró que la SDHyBC mantiene sus puertas abiertas para atender a la población en general, y recordó que cualquier persona puede solicitar apoyo de manera directa sin necesidad de intermediarios.